

Municipio abre sumario por grave accidente de profesora

Además, están coordinando gestiones con el IST, lugar en donde la docente permanece internada. Desde el gremio aseguraron que la “colega se encuentra adolorida, pero con buen ánimo”.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Aún existe conmoción en la zona por lo sucedido con la docente del Colegio Guardiamarina Guillermo Zañartu Irigoyen de Quilpué, quien, mientras se despedía de sus alumnos de tercero básico la jornada de este martes sufrió un grave y negligente accidente: un portón de 200 kilos, sin previo aviso, cayó de lleno sobre ella, ocasionándole tres fracturas en su cadera.

Y es que fue tal la gravedad de los hechos que el propio presidente del Colegio de Profesores, Mario Agilar, calificó lo sucedido como una “negligencia enorme”, como también “un reflejo de cómo está nuestra educación en Chile. Yo denuncié a las negligentes autoridades de la comuna de Quilpué, pero también denuncié a un sistema, a un Estado de Chile que tiene abandonada la educación, que no se ha hecho lo suficiente respecto a infraestructura”.

De esta manera, dada la conmoción de carácter nacional, y considerando que el colegio es un recinto municipal, Jorge Muñoz, secretario general de



HECHOS OCURRIERON AL INTERIOR DEL COLEGIO GUARDIAMARINA GUILLERMO ZAÑARTU IRIGOYEN.

la Corporación Municipal de Quilpué, entregó las explicaciones del caso este viernes.

“Como sostenedores de la Corporación Municipal y responsables de los establecimientos educacionales y de salud, siempre hemos tenido la convicción que el cuidado de las y los

13

de agosto ocurrieron los graves hechos en la comuna de Quilpué. El día después, municipio instruyó un sumario.

trabajadores es central. Por ello, tenemos el deber de realizar todos los procesos administrativos que correspondan para resguardar la seguridad y el bienestar de los trabajadores”, precisó.

Respecto a las acciones concretas, puntualizó, “el día miércoles 14 recién acontecido, hemos instruido iniciar un sumario administrativo para investigar los hechos ocurridos el día 13 de agosto, tanto en el Cesfam Quilpué como en el establecimiento y sus consecuencias posteriores”.

Además, “estamos coordinando con nuestra institución aseguradora,

el IST, para gestionar y apoyar a las y los trabajadores”.

“TRATAMIENTO LARGO”

Por otro lado, el presidente del Colegio de Profesores de la región, Francisco Rodríguez, comentó que el día de ayer visitó a la docente, quien aún se encuentra internada en el hospital IST de Viña del Mar dada la gravedad de sus lesiones.

“La colega se encuentra felizmente sin riesgo vital, en un evento que podría haber tenido consecuencias más trágicas para ella, como para los estudiantes de tercero básico que des-

pedía. El golpe más fuerte lo recibió en la zona media de su cuerpo y hoy se encuentra con tres fracturas –fisuras– en su zona pelviana en un tratamiento que será largo, pero del cual ya hay claridad. Como en otras zonas del cuerpo, los huesos deben soldar naturalmente, con reposo absoluto del paciente”, detalló Rodríguez.

“La colega se encuentra adolorida, pero con buen ánimo y disposición y muy agradecida de las muestras de apoyo recibidas. Envía saludos a todas y todos los colegas que le han mostrado su preocupación y solidaridad”, añadió. 🍷